

Veranstaltung

## Mit WAGO sicher fernwirken

**[01.09.2016] Das Automatisierungssystem von WAGO bedient alle Anforderungen einer Gasdruckregelstation. Bei Informationsveranstaltungen im September erfahren Interessierte Details über die Fernwirktechnologie.**

Gasdruckregelstationen stellen beim Ausbau des Verteilnetzes hin zu einem intelligenten Netz eine besondere Herausforderung dar. Denn bei ihrer Automatisierung müssen neben generellen Themen der MSR-Technik auch Anforderungen des Ex-Bereichs und mitunter der Fernanbindung berücksichtigt werden. Viele Stadtwerke lösen diese umfassenden Anforderungen laut dem Unternehmen WAGO derzeit mit dem Einsatz mindestens zweier unterschiedlicher Systeme. Häufig werden dabei vor allem die Anbindung des Ex-Bereichs und die Funktionalität des Fernzugriffs getrennt voneinander umgesetzt. Dabei ginge es einfacher. WAGO bietet mit dem I/O-System 750 ein Automatisierungssystem, das alle Anforderungen einer Gasdruckregelstation aus einem System bedient: Automatisierung von Standardanwendungen, Anbindung des Ex-Bereichs und Fernwirken. Das reduziert die Anzahl der Baugruppen und den Verdrahtungsaufwand – und spart damit Geld und Zeit. Auf einer Informationsveranstaltung am 13. September 2016 in Kaiserslautern und am 15. September in Rödermark veranstaltet WAGO einen Informationstag rund um die Fernwirktechnologie.

(ve)

Weitere Informationen und Anmeldung

Stichwörter: Informationstechnik, WAGO Kontakttechnik, Gas, IT-Sicherheit